
   

～DREAMS COME TRUE～ 
本科新１年生全員と校長室で SMALL MEETING（雑談）をしました。な

ぜ面談ではなく雑談なのかというと、面談は担任の先生が時間をかけて

細かなことを聞かれている様子でしたので、私はあくまでも学校生活でや

ってみたいことや将来の夢など、楽しいことを中心に話してもらいました。 

 中には公認会計士になりたいとか、女優さんやモデル、音楽関係の仕

事がしたいなど、夢をたくさん聞かせてもらいました。夢は見るものではな

く、叶えるものだと思っています。また夢は思うだけより、口にした方が叶

いやすいとも言われます。語ってくれた 1年生達の夢が、一人でも多く

実際に叶うといいですね。 いや絶対に叶えてください！ 
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新しい「NCH ニュース」を作成しました。生徒あて、保護者あ

て、先生方あて、、、誰に向けたものにすべきか悩みましたが、特

に限定せずに校長として思うこと、感じることなどを発信していくこ

とにしました。毎回レイアウトを変えたり、時には写真だけであった

りというように様々な工夫をしようと考えています。 

 なお、これまでの流れを引き継いでいきますので、発行号は通

算します。 

最近、いろいろな出張先で「長田商業に勤務してい

ます」と伝えると、「株式会社の学校ですよね」と言われ

ることが多くなりました。これも NAGAZON.comが新聞

やテレビに取り上げられたことが大きいと思います。 

先日は第２回目の取締役会、株主総会が開催され

ました。いよいよ事業が本格的にスタートします。執行

役員の生徒とともに、先生方も販路開拓など様々な活

動の準備に余念がありません。 

今、長商には強い追い風が吹いています。この風に

乗らない手はありません。株式会社に限らず、この 1

年、長商をより高める活動（ブランディング）に精力的な

取り組みを図っていきたいと考えています。 

第２回取締役会 ４月２０日 校長室 

在室中は大事な話や会議中を除き、校長

室の扉を開け放っています。校長というと大

事なところだけ顔を出す場合が多いのですが

（学校運営はその方が問題なく進むと言われ

ます）、生徒であれ先生方であれ、何かあれ

ば気軽に話しに来てもらえばよいと思っていま

す。もちろん事前に連絡をしてもらえればなお

ありがたいですが、顔が見える校長でありたい

と思います。ただし、できれば楽しい話題で。 


